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ACTA DE LA SESION ORDINARIA MARZO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO 
NORTE 

SEÑORES ASISTENTES 

PRESIDENTA 
Dª. MAR RODRIGUEZ FERNANDEZ (PP) 

VOCALES 
D. FERNANDO MARTINEZ RODRIGUEZ
(PP) (VICEPRESIDENTE)
Dª. CONCHA VILLALON BLESA (PP)
D. JESUS TORTOSA ALAMEDA (PP)
Dª. ANA SOTOS MONTALVO (PSOE)
Dª. MARIA ESPIN JIMENEZ-TAJUELO
(PSOE)
D. MIGUEL GUADALFAJARA ROZAS
(VOX)
D. MARIANO CAÑAS VELASCO (MAS
MADRID)
Dª FRANCISCO RODRIGUEZ CHECA
D. ANTONIO NAVARRO CAMPILLO
D. JOSE ANTONIO GOMEZ MAYA

SECRETARIO 
D. ADOLFO ROYO GARCIA

En la sede del Distrito Norte sita en Avda. 

Magia 4 de Alcobendas siendo las 19:02 

horas del día 21 de marzo de dos mil 
veinticuatro, se reúnen en primera 
convocatoria los señores al margen 
citados bajo la Presidencia de Dª. Mar 
Rodríguez Fernández, en el aula 2 de la 
Universidad Popular Miguel Delibes, 
previa citación al efecto con objeto de 
celebrar la sesión ordinaria de la Junta 
Municipal del Distrito Norte. 

Se celebró la sesión con el siguiente 
Orden del Día: 

Toma la palabra la presidenta Mar Rodríguez Fernández 

Buenas tardes a todos y bienvenidos: 
Hoy se celebra la sesión de ordinaria de marzo de la Junta municipal del Distrito Norte, el 
orden del día recoge en su primer punto, la aprobación del acta de la sesión ordinaria de 
febrero. 

Parte resolutiva: 

1. La presidenta pregunta si hay intervenciones al acta, no habiendo ninguna, se

aprueba por unanimidad de los presentes en la sesión de febrero.

Parte informativa: 

1. Informes de Seguridad, Vía Pública, y Fomento del empleo y comercio.

La presidenta expone un resumen de los informes incorporados al expte. 
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Informe de Seguridad, 

Durante los meses de enero y febrero de 2024, la actividad de la policía local se ha 
centrado en los siguientes objetivos,  

1, evaluación de los distintos planes y objetivos realizados durante el año 2023 y la 
correspondiente confección de planes para 2024. De estos planes cabe destacar en 
materia de distrito y convivencia: 

El plan de trabajo de la policía participativa en la convivencia.  
El plan de protección integral a los mayores.  
El plan del servicio de mediación policial y atención al ciudadano SEMAC, 
El plan de prevención de delitos contra el patrimonio y  
El plan de protección de la calidad urbana. 

2. Campaña de la Dirección General de Tráfico para el Control del transporte escolar y

de menores entre los días 22 y 26 de enero se comprobó la documentación de 10
autobuses. No existiendo infracción alguna.

3. Cobertura en eventos del distrito norte, tales como el mercado de productores, el
rastrillo ACAA, etcétera.

Los requerimientos de los ciudadanos a la policía local en el distrito se distribuyen de la 
siguiente forma. El 30% en materia de seguridad, el 26% en materia de tráfico, el 23% 
administrativas y el 21% asistencial.  

Destaca durante estos meses el número de requerimientos de intervenciones 
relacionadas con la realización de controles de seguridad y la comprobación de 
activación de alarmas en centros municipales, requerimientos en materia de tráfico por 
la existencia de dobles filas y estacionamientos en vados. 

Los seguimientos realizados han sido sobre jóvenes que se reúnen a discutir en las 
proximidades del McDonald en la calle Valdavia, consumo de alcohol y molestias en 
Carlos Muñoz Ruiz Vigilancia de la zona de Avenida de Pablo Iglesias, 24.  

Se han priorizado las actuaciones policiales en el distrito norte en la prevención de 
robos en vehículos estacionados en garajes durante el turno de noche. 

En materia de Convivencia hay 68 actuaciones que supone el 26,8% del total de 
Alcobendas, 13 actuaciones por intervención en peleas y reyertas que supone el 19,7% 
de las intervenciones en Alcobendas. Con respecto a la unidad canina, han intervenido 
en 2024 en 20 ocasiones el 21,7% del total en Alcobendas. 

En Mantenimiento del distrito: 

Se han recogido un total de 278 incidencias a través de “mejora tu ciudad” de las cuales 
211 han sido solucionadas en este periodo. De estos, 141 corresponden a la propia 
concejalía de los cuales 109 han sido resueltos. En el informe se detalla las actuaciones 
por categorías o temas. 

En este mes y medio desde la última Junta, se ha continuado trabajando en materia de 
seguridad, repintando señales horizontales y arreglando las aceras, se ha llevado a 
cabo de forma planificada la poda de árboles y arbustos de todo el distrito, y para este 
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trimestre también está planificado la plantación de árboles en alcorques vacíos y el 
replantado de arbustos en zonas necesarias. 

Se han aumentado los contenedores de vidrio de todo el municipio un total de 60 
contenedores de los cuales 21 de ellos se han instalado en distrito norte. 

Están en ejecución las obras de la calle Murcia esto hacía que se encontrara en estado 
lamentable e inaccesible para los carritos de bebés así como también para personas de 
movilidad reducida y silla de ruedas, por eso se ha decidido invertir el presupuesto que 
tiene el distrito que denominamos internamente pocket money para solucionar esta 
situación. 

El punto limpio móvil se ubicará del 15 al 28 de abril en la calle Huelva junto al recinto 
ferial y del 29 al 12 de mayo en la ciudad deportiva de Valdelasfuentes  

En Fomento del empleo, comercio y consumo: 
En el Distrito, se han celebrado con éxito de asistencia de vecinos, los mercados 
agroecológicos de productores, el 10 de enero, el de 11 febrero y el 10 de marzo, con 
un número de puestos por edición de 40 puestos. Los próximos en celebrarse son el 14 
de abril y el 12 de mayo.  

En comercio se ha realizado también la campaña enamorarse del comercio local 
siempre tiene premio, del 1 al 14 de febrero. Por cada compra realizada en los 
establecimientos participantes, se tenía opción a participar en el sorteo de una cena 
romántica en uno de los establecimientos hosteleros.  (Asociación la Menina) 

Se celebro con gran éxito Alcostock en la esfera los días 1 al 3 de marzo con más de 
4500 asistentes. En cuanto al programa de formación comercial, esta misma semana se 
han celebrado el 18 al 21 de marzo, el curso “Marketing con pocos recursos.” 

La formación para pymes se tiene previsto para el 16 al 18 de abril, “psicología aplicada 
a las ventas”, se desarrollarán también jornadas de sensibilización en 
internacionalización, como elemento clave para mejorar la competitividad de las 
empresas y su adecuación a la situación actual del mercado, en marzo, se realizará la 
jornada “China and ASEAN, el desafío del mayor mercado del mundo”. 

Apoyando a las personas que buscan empleo, desde el club de empleo se han 
desarrollado 8 cursos, con un total de 85 asistentes. Durante el resto del mes de marzo 
están previsto 6 cursos más sobre temas y técnicas relacionados con la búsqueda del 
empleo. 

Consumo, se han realizado en este periodo las campañas de inspección 
correspondientes a las rebajas y a los talleres mecánicos de la ciudad.  

El pasado fin de semana se celebró el Día Internacional del Consumidor con actividades 
variadas, como la fiesta familiar en la esfera el sábado por la tarde, en la que los niños 
de Alcobendas, acompañados por sus padres, podían participar en las actividades 
como cocinar hamburguesas vegetarianas, ver las estrellas en el planetario, participar 
en distintos juegos, etcétera. El viernes, además de la animación en las principales 
calles comerciales del centro, se desarrolló un cuentacuentos, la urraca Paca en este 
mismo recinto con presencia de la Alcaldesa, para enseñar a los niños el Consumo 
responsable. 
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Turno de intervenciones: 

Sra. Sotos, sobre mantenimiento, se repite encontrar los contenedores de cartón 
llenos, quizá se puede incrementar el paso del camión de recogida para que 
estos no estén siempre de esta manera. 

Sr. Cañas, en el informe no se recogen las incidencias no solucionadas, para 
que podamos analizarlas y ver si se puede actuar sobre ellas de otra manera. 

Sr. Rodríguez, hay una antigua reclamación de arreglo de los parterres en 
Valdelasfuentes que unos eran de césped y otros eran de piedras y por fin ya se 
ha solucionado. 
Iba a pedir que se arreglara la pista deportiva que tiene hierros levantados y 
también se ha solucionado. 
Hay unas barreras de cemento que eliminan aproximadamente 10 plazas de 
aparcamiento a la altura del Greenwich y solicitó que se eliminen para recuperar 
esas plazas. 

Sr. Guadalfajara, les han llegado nuevas solicitudes para huertos urbanos, se 
sabe que están posiblemente cubiertas, pero si hay alguna que se posibiliten. 

Presidenta, están haciendo seguimiento a la recogida de cartón y papel, y 
muchas veces los contenedores se quedan con los cartones enganchados y no 
se vacían en su completitud, se les ha pedido que se compruebe que los 
contenedores están vacíos y se les está realizando seguimiento, también se ha 
incrementado la frecuencia de la recogida. 

En cuanto a las incidencias que no se resuelven en el periodo, normalmente son 
obras mayores, pero como el tiempo de solución es largo pues permanecen en 
el tiempo, 

A continuación, la presidenta facilita información sobre ruegos que se realizaron 
en la pasada Junta y trae las soluciones, 

Sobre el colegio Bachiller Alonso lo está estudiando la policía para aportar la 
mejor solución, en el parque de Navarra se han instalado las barras que se 
solicitaron para mejorar la seguridad, se ha consultado sobre la finalización del 
carril de bici en las rotondas y la policía dice que están claramente señalizados, 
pero aun así se está realizando un proyecto y se abordará su mejora, de 
momento tienen siniestralidad nula. 

Respecto a los patines eléctricos es la ordenanza de movilidad la que regula su 
utilización y sobre eso es lo que hay que trabajar, en cuanto a la mejora de 
cobertura que se solicitó para la telefonía móvil se está trabajando y se está 
avanzando, aunque la solución como ya comentamos es difícil. 
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La recogida de deposiciones de los perros por sus propietarios, según la 
ordenanza de convivencia tiene una multa de hasta 750 e. 

Respecto al sillón no recogido en la zona del antiguo vertedero, se está 
finalizando la redacción del proyecto de lo que se va a realizar en esa en esa 
zona, en cuanto a las iluminaciones LED se está tramitando el proyecto que 
incluirá una parte de instalación de luces este año y el resto serán el ejercicio 
2026. 

Ruegos y preguntas. 

Sr. Navarro, lee los ruegos de los vecinos recibidos a través de la pág. Web. 

 Ruego se instale riego por aspersión en la zona ajardinada que hay en el parque de 

Castilla la Mancha entre Pintor Murillo y Doctor Severo Ochoa (zona que limita con 

urbanización El Manantial, en el lado norte de los campos de fútbol y baloncesto). En 

concreto, todo el jardín que hay desde el campo de baloncesto hasta Doctor Severo 

Ochoa. Esta zona hace años que no tiene riego y cuando llega el verano se convierte 

en un secarral. Por el contrario, desde el campo de baloncesto hasta Pintor Murillo si 

hay riego y da gusto verlo. Si todos pagamos impuestos todos tenemos derecho a 

disfrutar de los mismos servicios. Puedo aportar fotos para que vean las diferencias. 

Muchas gracias.  

Solicito se estudie y valore lo siguiente: 

Riesgo de accidentes para los peatones en el tramo del paso de cebra subiendo por la 

Calle de la Fantasía con el cruce con Paseo de Fuente lucha, tramo de acera de los 

números impares, justo antes de la rotonda.  

Al ser ese tramo del Paseo de Fuente lucha de bajada para los vehículos, con curva a la 

izquierda, e ir algunos a gran velocidad, si hay coches aparcados en el lado izquierdo 

cerca de dicho paso de cebra, estos coches aparcados ocultan parcialmente la visión de 

la parte izquierda del paso de cebra, ya me ha ocurrido varias veces que, si el peatón 

inicia el cruce desde ahí, existe gran riesgo de atropello al no ser visto. 

Ruego se tomen las medidas oportunas para obligar/disuadir para que los usuarios de 

los vehículos reduzcan la velocidad al aproximarse a dicho paso de cebra, aparte de ser 

una zona residencial y totalmente urbana en la que la velocidad de por si debe ser 

prudencial. 
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La presidenta expone que ha pedido informe a los Dptos. Competentes y se les 
enviará respuesta por escrito a todos los ciudadanos que han participado con 
sus ruegos. 

Comenta que, en el caso de los riegos, cada año se ha ido aumentando el 
consumo de agua y sin embargo se ha reducido el agua disponible. 

Sr. Cañas, se ha aprobado la reforma del parque de Castilla la Mancha por lo 
que no merece la pena hacer nada dado que se va a cambiar todo el parque. 

Preguntas: 

Se lee la pregunta presentada por un vecino a través de la Pág. Web. 

La transición energética es urgente, y la administración local es fundamental en 
que esta sea lo más rápida y socialmente justa.  

¿Van a colocar más cargadores de VE en la vía pública?, la ratio de estas 
instalaciones es ridícula en Alcobendas por su número de habitantes, y más aún 
en la zona norte. 

  ¿Van a impulsar e instalar placas solares en cubiertas de edificios públicos 
como colegios, institutos, guarderías y pabellones deportivos? 

  ¿Van a fomentar y liderar que los vecinos de Alcobendas se unan a esta 
transición con Autoconsumo Colectivo Local o Comunidades Energéticas? 

Presidenta, sí se van a instalar cargadores eléctricos con un número de 85 en 
toda la ciudad y parte de ellos en la zona norte, se siguen instalando placas 
solares en edificios públicos se va a promocionar el autoconsumo, pero el 
ayuntamiento no fomentará comunidades energéticas esto se ha de descartado 
por los departamentos técnicos. 

No existiendo más intervenciones y no habiendo más asuntos que tratar por la 

Sra. Presidenta se levantó la sesión siendo las diecinueve horas y treinta minutos 

del día reseñado, extendiéndose por mí el Secretario, la presente acta, en la que 

se da fe de todo lo actuado. 

VºBº 
PRESIDENTA DISTRITO NORTE 

Fdo. Mar Rodríguez Fernández

SECRETARIO DE LA JUNTA MUNICIPAL 

Fdo. Adolfo Royo García 
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